

令和4年7月15日

愛知県退職教職員互助会 会員各位

愛知県退職教職員互助会

理事長 鈴木 俊二

事務局長 林 徳孝

盛夏の候、会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

また、日ごろより、愛知県退職教職員互助会の活動に対しまして、格別なるご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、愛知県退職教職員互助会の事務局では、事務局への電話がなかなかつながらなかったり、医療補助金の送金が3ヶ月ほど遅れていたり、今年度から加入していただいた会員や退会希望者のみなさまの手続きが遅れていたり、各種の行事の予定がはっきり決まらなかったりしまして、たいへん多くの会員の方々や関係諸機関・諸団体のみなさまに多大なるご迷惑をおかけしております。

その最大の理由は、特定職員の言動により7ヶ月近くの間、複数の退教互職員が事務局に勤務ができない状況となっていたことです。

こうした事態に対して、愛知県退職教職員互助会の理事会は、昨年11月から適切に対処してきました。もっと早い段階で会員の皆様に事務局の現状を書面にてご報告すべきでしたが、当該職員の訴えによる裁判が継続している状態で、弁護士からの助言指導もあり、こうした書面を出してご報告するのは適切な時期まで待つべきと判断しました。皆様へのご連絡が遅くなり、大変なご心配をおかけしましたことをあらためてお詫びいたします。本当に申し訳ございませんでした。

なお今後も必要に応じて書面等でご報告させていただきますが、現時点では、当該職員のプライバシー保護のため、問い合わせ等を頂戴してもこれ以上の事実をお答えすることができないことをご了承願いたいと思います。

また現在は、事務局の業務が円滑に進むように、新たな職員を採用し、事務局内の体制整備に取り組んでいるところではございますが、事務局の業務の正常化までにはもうしばらく時間を要する状況にあり、迅速に対応してまいりますので、なにとぞご理解をいただければと思います。

最後になりましたが、会員のみなさまの益々のご健勝とご多幸を心より祈念いたしますとともに、どうぞ今後とも愛知県退職教職員互助会の活動に対しまして、かわらぬご支援をいただきますよう、あらためてお願いを申し上げます。